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令和４年度 経営協議会（第６回）議事要録 

 

日 時  令和５年３月３日（金）１３時３０分から１４時４５分 

場 所  ３号館２階第１会議室 

出席者 【委  員】 森迫学長（議長） 

赤松委員、位髙委員、奥村委員、門川委員、京藤委員、 

材木委員、西本委員、古川委員、 

小野委員、吉本委員、小酒井委員、乾委員、 

日髙委員（Web 出席）、寶珍委員、増田委員 

【陪 席 者】 佐藤監事、滝口監事、清水顧問、総務企画課長、 

人事労務課副課長、会計課長、施設環境安全課長、入試課長 

 

議事に先立ち、令和４年度第５回の議事要録について確認が行われた。 

 

議題１．令和５年度当初予算について 

小酒井財務担当理事から、令和５年度当初予算について議案書に基づき説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。 

 

本件に関し、委員より以下の意見があった。 

・「研究環境改善経費」はどのようなものか。 

→従来の外部資金獲得にかかるインセンティブ経費は、間接経費の 10％を研究費として

配分していたが、その制度をさらに発展させ、研究環境を改善向上し、外部資金による研

究活動をより活性化させるために、間接経費の 20％を研究費として配分する制度である。 

 

・「学生支援の強化・充実」についてメンタルヘルスの相談など、学生の求めが増えている

と思うが、本学はすでに充実しているのか。 

→学生のカウンセリングや先生を増やすことはしているが十分とは言えない。当初予算

としては減らさざるを得ないが、できないことについては補正に回して行いたい。 

 

議題２．業務達成基準の適用について 

小酒井財務担当理事から、業務達成基準の適用について議案書に基づき説明があり、審

議の結果、原案どおり承認された。 

 

議題３．役員の退職手当に係る業績勘案について 

小酒井人事労務担当理事から、役員の退職手当に係る業績勘案について議案書に基づき

説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

議題４．令和３年度監事意見に対する取組状況について 

森迫学長から、令和３年度監事意見に対する取組状況について議案書に基づき説明があ

り、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

本件に関し、委員より以下の意見があった。 

・メンタルヘルスについて、「強いうつ・不安の症状がある」と回答した学生のパーセント

で、学部 1回生の数字が悪化しているが、通常でも学部 1回生の数値は悪いのか。 

→コロナ１期生のアンケート結果だが、有意に悪化している。アンケート結果はその学
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年を特にフォローしていく必要があることに気づかされ、各課程にフィードバックを行い、

ケアの方策を立てた。結果として数値は回復してきているが、前後の学年に比べると、完

全に回復しているわけではない。 

 

・学生相談に行く人が増えてきて、コロナ禍以降は繰り返し相談に来る学生も多くなった

ので、学生相談室はいっぱいになり、新規の受入が困難になったりしている。大学のこと

を理解してくれる機関と連携する必要があるのではないかと思う。 

→本学はカウンセラーの常勤教員が１名なので、外部の先生に交代で来てもらったり、

心療内科の先生にも来ていただいたりして、外部との連携を取っている。 

 

議題５．その他 

 

報告事項１．令和５年度一般選抜出願状況及び学校推薦型選抜実施状況について 

寶珍入試担当副学長から、令和５年度一般選抜出願状況及び学校推薦型選抜実施状況に

ついて議案書に基づき報告があった。 

 

報告事項２．その他 

 

配付資料 
資料１ 令和４年度第５回経営協議会議事録（案） 
資料２ 令和５年度当初予算について（案） 
資料３ 業務達成基準適用申請書 
資料４ 役員の退職手当に係る業績勘案について（案） 
資料５ 令和３年度監事意見に対する取組状況について（案） 
資料６ 令和５年度一般選抜出願状況及び学校推薦型選抜実施状況について 
 

 

参考資料 

 令和４年度経営協議会スケジュール等 

 

別添資料  

「新聞記事」 


